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IL POTENZIALE
MACERATA Non solo sport in senso 
stretto. I risultati ottenuti sul campo 
dagli atleti della Lube e della Cbf Bal-
ducci Hr Macerata costituiscono un 
tesoro prezioso di esempio e stimolo 
per tanti ragazzi del territorio che, 
sulla scia delle emozioni suscitate 
dai giocatori e dalle capacità sportive 
dimostrate potrebbero avvicinarsi al 
volley e a un mondo fatto di valori im-
portanti anche al di fuori del rettan-
golo di gioco. Ne sono convinti anche 
imprenditori come Germano Ercoli 
e Michele Foglia, sponsor e tifosi ri-
spettivamente della Lube Volley e 
della Balducci. 

La reazione
«Per me è stata una grande sorpresa - 
ha commentato ieri Ercoli, sponsor 
ormai storico della Lube e titolare 
dell’Eurosuole che dà il nome allo 
stesso palazzetto di Civitanova, l’Eu-
rosuole forum -. Non mi aspettavo 
che la Lube riuscisse ad andare in fi-
nale, invece quando ho visto l’andaz-
zo della partita ho pensato “Vuoi ve-
dere che ce la fanno?” E ce l’hanno 
fatta veramente. È una grande soddi-
sfazione per loro, faccio i complimen-
ti a Fabio Giulianelli e Luciano Sileo-
ni. Sono stato meno presente in que-
sti ultimi tempi - ha aggiunto l’im-
prenditore -, per via dei risultati che 
in passato non erano stati esaltanti, 
però la vittoria di ieri sera (giovedì, 
ndr) è stata una grande soddisfazio-
ne. I risultati portano entusiasmo nei 
tifosi ma non credo che possano por-
tare risvolti economici sul territo-
rio». E se secondo Ercoli le ricadute 
sul territorio in termini economici 
sono da ascriversi al solo ambito 
sportivo, quelle immateriali sono in-
vece molto più ampie: «Nell’ultima 

partita - ha ricordato - Mattia Bottolo 
ha fatto tanti ace, è un giovane che 
può trascinare e può essere un esem-
pio da seguire e uno stimolo per i gio-
vani».

L’ispirazione
Del potere di queste squadre di coin-
volgere i ragazzi del territorio ne è 
più che convinto un altro imprendi-
tore, Michele Foglia, dell’impresa edi-
le Effe Emme, sponsor e partner del-
la Balducci. «Secondo me può essere 
come il varco aperto da Sinner nel 
tennis - azzarda -. Noi lavoriamo an-

che in questo settore, realizziamo 
campi da tennis e abbiamo visto una 
grande crescita dopo l’ascesa di Sin-
ner. Io mi auguro e sono sicuro che i 
giovani vedendo la squadra femmini-
le che è tornata a militare in A1, pos-
sano essere stimolati a intraprende-
re questo sport. Avendo una squadra 
nella massima serie sono sicuro che 
riusciremo ad avere un grande im-
patto sui giovani sia in termini di co-
noscenza di questo sport sia come ca-
pacità di far innamorare sempre più 
persone al volley visto che ora hanno 
l’A1 a due chilometri da casa». Foglia, 
anche lui di Villa Potenza come la so-
cietà di volley, sente un legame parti-
colare con il club: «Noi cerchiamo di 
sponsorizzare per far crescere que-
ste attività sportive nel nostro territo-
rio, cercando sempre di aiutare il più 
possibile per dare nuove possibilità 
ai giovani, poi la famiglia Balducci ci 
mette sempre più del dovuto. Sia da 
cittadino di Villa Potenzia sia da im-
prenditore sono molto felice che ci 
siano imprenditori come la famiglia 
Balducci che da tanti anni sostiene 
questa grande squadra». Poi però si 

fa spazio l’animo del tifoso e Foglia 
ricorda la partita memorabile a Mes-
sina che ha catapultato la squadra 
nella massima serie: «È una grande 
vittoria, portando la squadra in A1 
porta un’immagine di grande impat-

to anche da un punto di vista di visibi-
lità del territorio. Da tifoso, è stata 
una grande gara, abbiamo visto la fi-
nale di domenica. Il risultato ottenu-
to da molta visibilità e inorgoglisce. 
Una squadra di Villa Potenza che ar-
riva in A1 è davvero una grande sod-
disfazione, ringraziamo tutta la fami-
glia Balducci che ogni anno investe 
energie e molte delle loro forze eco-
nomiche per creare una squadra di 
livello che anche quest’anno ci ha re-
galato la vittoria come nel 2022».

Benedetta Lombo
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Michele Foglia

«Può essere un forte stimolo
per i giovani del territorio»

I tifosi della Lube in festa. I biancorossi hanno conquistato la finale scudetto

Germano Ercoli

MACERATA A completare la fantastica 
stagione del volley maceratese c’è 
anche la salvezza in serie A2 della 
Banca Macerata Fisiomed, che al 
ritorno nella seconda serie nazionale 
ha centrato quello che era l’obiettivo 
iniziale della permanenza in categoria. 
Una stagione vissuta tra molti alti e 
bassi, con momenti difficili, ma 
solamente in un turno la squadra del 
presidente Gianluca Tittarelli ha 
stazionato in zona retrocessione. Per 
completare l’ottima stagione del 
sestetto guidato da coach Castellano 
resta ora l’impegno di Coppa Italia, con 
nei quarti di finale la sfida contro 
Aversa che si disputerà in gara unica in 
trasferta il Primo maggio. Una società, 
la Pallavolo Macerata, nata dalla 
crescita della Polisportiva 
Montalbano, che da piccola realtà di 
quartiere nel corso della sua storia è 
diventata la prima squadra del 
capoluogo di volley maschile, 
prendendo il testimone dalla Lube che 
nel 2015 è emigrata a Civitanova. La 
società, a piccoli passi, ha scalato le 
categorie, arrivando fino alla serie A3 
che ha vinto nella passata stagione e 
ottenendo quest’anno la permanenza 
in A2. Due grandi risultati che hanno 
riavvicinato anche il pubblico degli 
appassionati al palas di Fontescodella, 
confermando come la pallavolo sia 
visceralmente presente nel capoluogo 
da oltre 50 anni. «Il bilancio 
dell’annata è certamente positivo - ha 
ricordato il presidente Tittarelli - 
siamo soddisfatti. L’anno scorso 
abbiamo vissuto una bellissima 
cavalcata e il merito è stato di tutti. 
Quest’anno ci siamo salvati all’ultima 
giornata, tutti hanno fatto del loro 
meglio per raggiungere l’obiettivo e 
siamo fieri di ognuno di loro». 

m. g. 
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Banca Macerata
ancora in A2
Una salvezza
da incorniciare

La Banca Macerata Fisiomed 

Il club di Tittarelli completa
una stagione fantastica

La convinzione degli imprenditori Ercoli e Foglia, sponsor e tifosi

L’altro club 

«MATTIA BOTTOLO
È UN ESEMPIO
PER TANTI RAGAZZI»

«GRAZIE ALLA BALDUCCI
UN IMPORTANTE
RITORNO D’IMMAGINE»
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